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ATA N°006/2024 

SESSÃO ORDINÁRIA 02/04/2024 

Aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro (02-04-2024), às dezoito horas e trinta 

minutos(18h30min), reuniram-se os vereadores da Câmara Municipal de Quatro Irmãos, Estado do 

Rio Grande do Sul, para a 4º SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO DA 6º LEGISLATURA, na sala de sessões, localizada na Av. Barão Hirch. 

Verificando o quórum estavam presentes nove (09) vereadores: Senhores: Clóvis Eduardo 

Kujawinski, Juliano dos Santos, Ademar Nadal, Sedenir Clóvis Berté, João Henrique Bazzotti, 

Genice Simone Kossmann, Ivacir Roque Nogueira, Ademir Mustchall e Valdecir Luiz Toigo. 

Presidente Juliano dos Santos cumprimentou os presentes e os ouvintes via facebook e convidou o 

primeiro secretário Ademar Nadal para fazer a leitura do texto bíblico. Prosseguindo parabenizou 

em nome do Poder Legislativo o Vereador Ademar Nadal pela passagem do seu aniversário no 

próximo dia 03/04. Passando para a matéria do dia foi feito leitura do PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 016/2024, DE 27 DE MARÇO DE 2024. ALTERA AS LEIS MUNICIPAIS 

Nº 898/2012, Nº 1031/2014 E AUTORIZA A CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA E DA 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Colocado em discussão ninguém se manifestou, O Presidente 

passou a Presidência ao vice e se pronunciou como vereador, em sua explanação apoia o projeto 

falando da importância do mesmo, em seguida foi posto em votação onde foi aprovado por 

unanimidade. Passando para a leitura da MOÇÃO Nº. 01/2024. Moção de Repúdio à Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos pela ausência de atendimento diário e funcionamento 

precário na Agência de Quatro Irmãos/RS. Feito leitura em Plenário e encaminhado aos órgãos 

competentes. Não havendo mais matéria para o dia, passou se para o GRANDE EXPEDIENTE, 

onde somente os vereadores Sedenir Clópvis Berté e Ivacir Roque Nogueira não se pronunciaram o 

restante dos Vereadores todos usaram o seu tempo para fazer suas colocações. O Presidente Juliano 

dos Santos prestou contas da viagem que realizou em Porto Alegre a fim de fazer cursos de 

aperfeiçoamento no Inlegis, destacou a importância de estar alinhados com as leis e mudanças que 

sempre estão inovando. Não havendo mais matéria para o dia, o Presidente invoca a proteção de 

Deus e declara encerrada a presente sessão ordinária. A próxima sessão Ordinária será realizada dia 

17/04 as 18h30min. Nada mais a constar encerro a presente ata que será assinada pelo Presidente e 

pelo 1ª Secretário.             
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